



**BAYERISCHE  
JUNGBAUERNSCHAFT**

Bayerische Jungbauernschaft e. V. Landesgeschäftsstelle  
Augsburger Straße 43 | 82110 Germering

**Landesgeschäftsstelle**  
Augsburger Straße 43  
82110 Germering  
Tel. 089/89 44 14-40  
Fax 089/89 44 14-10  
beate.brunner@lj-bayern.de  
www.lj-bayern.de

Germering, 21.06.2013

PRESSEINFORMATION

## **Mit Würfeln und Freiluftspiel zur Jugendpolitik Parlamentarischer Abend der Bayerischen Jungbauernschaft**

(BJB). Am 18. Juni 2013 lud die Bayerische Jungbauernschaft e.V. zu ihrem ersten Parlamentarischen Abend ein. Acht Politikerinnen und Politiker aller im Landtag vertretenen Parteien kamen der Einladung nach und trafen sich mit rund 30 Landjugendlichen zum Gespräch. Im Biergarten neben dem Stadl des Gasthofes Georg Ludwig in Maising machen bereits bei Ankunft der Teilnehmerinnen und Teilnehmer mehrere runde bunte Spielfelder auf der grünen Wiese darauf aufmerksam, dass es sich um einen etwas anderen politischen Abend handeln wird. Erschienen waren die Mitglieder des Landtages, Gudrun Brendel-Fischer (CSU) Anne Franke (Bündnis 90/Grünen), Ulrike Müller (FW), Maria Noichl (SPD), Julika Sandt (FDP), Florian Streibl (FW) und Dr. Otto Hünnerkopf (CSU). Außerdem mit dabei war Herr Rainer Erdel (FDP), Mitglied des Bundestages.

„Wir wollen zeigen, wie Politik spielerisch Spaß machen kann und dass man nicht in Stuhlreihen sitzen muss, um miteinander ins Gespräch zu kommen.“, so Sebastian Schaller, Sprecher des Arbeitskreises Jugend- und Gesellschaftspolitik, im Vorfeld des Abends. Das Konzept des politischen Spieles bezieht sich auf die Aktion „Ich steh fürs Land“ des Bundes der Deutschen Landjugend zur Bundestagswahl 2013, wozu man auf der Homepage [www.wahl.landjugend.info](http://www.wahl.landjugend.info) Forderungen der jungen Generation vom Land nachlesen kann. Die Bayerische Jungbauernschaft diskutierte in der vorgegebenen Spielstruktur in zwei Diskussionsrunden je vier Themen. Dazu zählten Themen des Arbeitskreises Jugend- und Gesellschaftspolitik sowie des Arbeitskreises Agrar. Moderiert durch Vertreter der Arbeitskreise fand so ein lebhafter und direkter Austausch zu den Themen statt.



Im Agrarbereich waren dies die, stellvertretend für viele andere:

- Klimaschutz durch Elektromobilität
- Tierschutz und geplante Änderungen
- Novellierung des Baugesetzbuches und Relevanz für die Praxis, sowie
- Ausbildung in der Landwirtschaft in Zukunft

Auch zum Thema Jugend- und Gesellschaftspolitik hat die Landjugend ihre Meinung mit den Politikern diskutieren können, denn die Bayerische Jungbauernschaft fordert...

- grundlegende Reformen für die Familienpolitik
- eine langfristige Sicherung der ärztlichen Versorgung im ländlichen Raum
- flexible Lösungen für Schulen auf dem Land
- und einen zügigen Breitbandausbau in ländlichen Regionen

Viele ihrer Forderungen bringt die Landjugend schon seit mehreren Jahren vor. Durch diese Veranstaltung sollen nicht nur die Themen in Erinnerung bleiben, sondern auch Jugendlichen Wege aufgezeigt werden, sich direkt an der Politik zu beteiligen, mitzureden und sich dadurch einzumischen – für Lebens- und Bleibeperspektiven der jungen Generation auf dem Land.

„Der Abend war ein voller Erfolg“, so Sebastian Schaller. „Wir haben miteinander gelacht, einen kurzweiligen Abend verbracht, verschiedene Forderungen der Landjugend an die Politik geben können und sind mit allen Politikern gut ins Gespräch gekommen. So stellen wir uns nächstes Jahr unseren zweiten Parlamentarischen Abend vor!“

*Weitere Informationen auch auf unserer Homepage [www.lj-bayern.de](http://www.lj-bayern.de)*

*Fotos auch auf [www.facebook.com/lj.bayern.de](https://www.facebook.com/lj.bayern.de)*